

Le 'echan flores' a Santi Giménez

El estratega del Al-Hilal no paró de elogiar al ofensivo de la selección mexicana. El ex director técnico del Inter de Milán

y hoy estratega del Al-Hilal de Arabia Saudita, Simone Inzaghi, elogió al delantero de la selección mexicana de fútbol, Santiago Giménez, el estratega italiano, sigue la carrera del jugador surgido de Cruz Azul, desde su llegada a la Serie A en Italia. El ex ofensivo de la 'escuadra azurra', se encuentra dirigiendo en el Mundial de Clubes de la FIFA y esta noche se mide al Pachuca en el último juego de la Fase de Grupos.

Palabras de Inzaghi

Estos fueron los conceptos de Simone Inzaghi, "el fútbol mexicano está en mi opinión haciendo cosas muy buenas y hay muchos jugadores mexicanos que vinieron a jugar al extranjero en el último campeonato. En Italia conocí a Giménez que es un excelente delantero que tuvo éxito de inmediato en los primeros seis meses", expresó el entrenador del Al-Hilal. El entrenador europeo, añadió, "veía fútbol mexicano antes en Europa y ahora

en Arabia Saudita claramente llega lo más destacado, llegan los partidos del fútbol mexicano", argumentó Inzaghi. Simone Inzaghi enfrentó en Italia a Santi Giménez, Guillermo Ochoa, Johan Vásquez y Francisco Guillermo Ochoa. Santiago Giménez llegó el último semestre al AC Milán de la Serie A, no pudo colaborar para que el equipo llegara a competencias europeas y perdió la final de la Coppa Italia; el ofensivo había triunfado en sus equipos anteriores

como el Cruz Azul y el Feyenoord Rotterdam. El jugador mexicano está con la selección actualmente y el sábado estará en Arizona para el juego de la Copa Oro frente a Arabia Saudita. México está compitiendo en este momento en la Copa Oro de la CONCACAF, Santiago Giménez, no ha alcanzado la titularidad en los últimos partidos con el equipo que dirige Javier Aguirre, se espera que el ofensivo explote a menos de un año para el mundial de fútbol 2026.

SECCIÓN B

Viernes 27 DE JUNIO DE 2025

Mundial de Clubes

Pachuca se despide del mundial de clubes con cero puntos

El cuadro hidalguense terminó último de grupo al no sumar ningún punto en el torneo mundialista.

Los Tuzos del Pachuca concretaron su peor participación en un Mundial de Clubes, pues volvieron a perder pero esta vez ante el Al-Hilal de Arabia Saudita y con ello finalizaron el torneo con cero puntos. Por su parte, el equipo del Medio Oriente clasificó a la siguiente ronda junto al Real Madrid.

Desde los primeros minutos, el equipo árabe tuvo el control del juego y las acciones de peligro más claras pero no las pudo concretar. Fue en el minuto 22, cuando Salem Al-Dawsari le ganó la espalda a la defensa del equipo hidalguense y ante la salida del arquero Sebastián Jurado definió con un tiro bombeado para el 1-0.

Tras el gol, los comandados por Jaime Lozano intentaron anotar el gol de la igualada pero este nunca llegó y se fueron con la desventaja al medio tiempo. Para la parte complementaria, el equipo mexicano adelantó sus líneas, sin embargo, de nada le sirvió.

Cuando parecía que el partido iba a terminar con diferencia de un gol, el brasileño Marcos Leonardo se ganó la espalda a los jugadores y se quitó al arquero de los Tuzos para después empujar la redonda y con ello el juego terminó 2-0.

Con este resultado, el Al-Hilal se quedó en el segundo lugar del grupo H y consiguió su boleto a la ronda de Octavos de Final en donde enfrentará al Manchester City. Por otro lado, el Real Madrid terminó como líder del sector y se medirá a la Juventus.

MUNDIAL DE CLUBES 2025

El Mundial de Clubes no se le da a Pachuca

Los Tuzos han participado en varias ocasiones en el Mundial de Clubes; sin embargo, no han logrado llegar a la Final del torneo.

A lo largo de la historia del Mundial de Clubes han existido equipos mexicanos que han participado en la competencia y algunos han tenido participaciones históricas, mientras que otros han sido olvidados por el tiempo ya que no lograron trascender de las primeras fases. De hecho, Pachuca es uno de los

que se une a este conteo porque no pudo superar la fase de grupos del Mundial de Clubes 2025 y se despidió de la competencia con cero puntos en su haber. Aunque tuvieron refuerzos, estos no lograron tener una participación decorosa con el equipo y, al contrario, pasaron de noche en esta competencia.

Los Tuzos compartieron grupo con el Al Hilal, Real Madrid y el Salzburgo, no lograron empatar ninguno de sus partidos, por lo que se despidieron de la competencia desde esa derrota ante los Merengues en la segunda fase del torneo en el que Jaime Lozano se estrenó como DT del Pachuca.

A Pachuca no se le da el Mundial de Clubes

Los mismos Tuzos participaron en el Mundial de Clubes 2007 bajo el formato anterior, por lo que no pudieron avanzar de la primera fase quedándose en los cuartos de final al ser eliminados por el Étoile du Sahel de Túnez, siendo esta una de las peores participaciones de mexicanos en este torneo.

En el año 2010, Pachuca repitió como el representante de la Liga MX en este torneo; sin embargo, volvieron a caer en los cuartos de final, pero esta vez lo hicieron en contra del Al Wada por lo que lograron ser quinto lugar de esta edición del torneo.



Quinta final a la que...

Llega César Peña, joven DT



César Peña, un joven DT que ha llevado a Real Provincia a varias liguillas.

Mario Anguiano

Platicamos con este joven director técnico, que en las últimas 5 temporadas, ha llegado a la liguilla dirigiendo a equipos de "Real Provincia", nada fácil porque son conjuntos conformados por equipos de las categorías de veteranos, incluso su señor padre es jugador y debe de darle indicaciones como a cualquier otro.

MA: ¿Cuántos años tienes en Real Provincia?

CP: "Son ya 5 temporadas, me llegó la invitación por Vicente y seguiremos"

MA: ¿Es difícil dirigir a un equipo de gente adulta, con experiencia en el fútbol?

CP: "Sí, al principio lo fue, pero poco a poco nos fuimos entendiendo, y ahora estamos trabajando a toda capacidad"

MA: ¿Cuenta conocer la personalidad de cada uno para dar paso a el aprovechamiento dentro de la cancha?

CP: "Creo que sí, hemos platicado mucho de eso, sobre todo con Vicente Álvarez, los sistemas cambian, depende del rival al que enfrentamos, cada uno es diferente"

MA: Vemos que tu trabajo ha dado resultado, un "Real Provincia" que se mete a la liguilla e incluso llega a la final y eso es estimulante.

CP: "Sí, pero es gracia al esfuerzo de cada uno, de ustedes como periodistas, hay trabajo en equipo, como debe de ser, mínimo estar en la liguilla y luego

conseguir el campeonato"

MA: Tu papá es un jugador y debes de darle indicaciones, ¿Lo haces?

CP: "Sí, hemos platicado desde que me dieron la dirección del equipo, dentro de la cancha sigue las instrucciones como cualquier otro, él juega como medio y delantero, lo hace bien, todos somos igual dentro de la cancha, sin canonjías, me hicieron la invitación y para mí fue un reto enorme debido a mi juventud, pero también vieron que a los otros técnicos yo les daba indicaciones y eso hizo que se fijaran en mí y aquí andamos desde hace más de un año"

MA: ¿En qué zona juega tu papá?

CP: "Es medio, pero sube a la delantera, aunque a veces se necesita en la defensa y también lo hace bien, es multifuncional"

MA: Cuando hay que darle instrucciones, ¿Cuenta la paternidad?

CP: "Trato de que no, siempre les he dicho que todos somos iguales, yo no soy más que nadie tampoco, entonces César es un jugador más"

MA: ¿Hay planes futuros en tu vida al respecto?

CP: "Mientras la directiva me de la confianza, porque actualmente hay solidez en el equipo, hay buen ambiente, agradable, mi enfoque actual es Provincia"

MA: ¿Qué te ha dejado esto?

CP: "Muchas experiencias, muy bellas, sobre todo compartir momentos junto con mi papá, eso es algo que no puedo describirlo, es una enorme



Vicente Álvarez ha hecho una notable labor en el club "Real Provincia", la familia es parte fundamental.

satisfacción".

MA: Muchas gracias.



Real Provincia contra "Quinta Zapote" en la final de la diamante "C".

Las piedras

Rodando se encuentran

Mario Anguiano

Definitivamente, lo mejor de la temporada se vive en las liguillas, y en ellas están inmersas varias categorías del fútbol federado, sobre todo las categorías "Diamante", la "B" ya terminó con la brillante actuación de "Quinta Zapote" que se llevó todos los trofeos.

En las finales a disputarse está una en la diamante "A" en la cual jugarán por el campeón de campeones "Quinta Zapote" y Lázaro Cárdenas a las 11:00 horas en la "Jesús Ceja" el domingo, se espera un buen partido.

"Quinta Zapote" está también involucrado en la final de liga diamante "C", enfrente tendrá un cuadro difícil, "Real Provincia", si este equipo brinca a la grama con actitud será un rival bastante difícil, el escenario será la cancha "Jesús Ceja" el domingo que llega a las 09:30 horas

Ahí mismo, a las 08:00 horas jugarán la final de copa "Rieleros" y "Leyes", estos de la categoría "70 y más".

En esta categoría habrá dos partidos de pretemporada, "Vieja Guardia" vs Zapata a las 07:45 horas en La Laguna y Ejido Rodeo contra Marmoleros a las 08:00 en la cancha "Justino Ávila Arce".



Entre diamantes te veas.



Luis Chávez lesionado y solo 2 mexicanos en el once ideal de la Copa Oro

Este sábado inicia la etapa de Cuartos de Final del torneo de selecciones nacionales de la CONCACAF.

al vencedor del encuentro entre Panamá - Honduras.

Lesión

Luis Chávez, según reportes, sufrió una lesión de ligamento cruzado de la rodilla derecha con el equipo mexicano, el futbolista del Dinamo de Moscú, no podrá participar con la escuadra que dirige Javier Aguirre, se espera un reporte médico más detallado; se ha especulado sobre el regreso de este jugador al fútbol mexicano, los rumores apuntan a que podría llegar a los Tigres de la UANL.

Falta menos de un año para la Copa del Mundo 2026 y el jugador que marcó un gol en Catar 2022, tendrá que recuperarse y ponerse en forma para ver si puede participar en el torneo que se realizará en casa. El comunicado del Tricolor, indica que el futbolista se lastimó este miércoles y hoy se confirmó la lesión.



Luego de concluir la Fase de Grupos de la Copa Oro 2025 de la CONCACAF, solo 2 jugadores mexicanos fueron elegidos para el once inicial de esta primera etapa del torneo. Los jugadores elegidos por la zona norte, centroamericana y del caribe, fueron el defensor César Montes quién convirtió 3 tantos y el segundo es: Edson Álvarez quién realizó un gol y dio una asistencia.

Equipo ideal

Keylor Navas, portero de Costa Rica encabeza la lista; en la defensa fueron seleccionados: Niko Sigur de Canadá, César Montes, Chris Richards de los Estados Unidos y Fidel Escobar de Canadá. Los mediocampistas elegidos son: Edson Álvarez, Cristian Martínez de Panamá y Malik Tillman de los Estados Unidos. Los delanteros elegidos fueron: Tojon Buchanan de Canadá, el líder de goleo del torneo, el panameño Ismael Díaz y Josimar Alcócer de Costa Rica.

El próximo sábado en la etapa de Cuartos de Final, México enfrentará al invitado Arabia Saudita, este será el primer juego entre ambos equipos en el torneo de la CONCACAF, el cuadro Tricolor buscará su décima Copa de Oro en su historia; el encuentro se efectuará en Glendale, Arizona. El ganador de este compromiso tendría que medirse en las semifinales

la Mejor 96.5
TODI NÓMAS!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJOR96.5FM WWW.LAMEJOR96.5FM

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA RESIDENCIAL

Altac PINSA.

Chivas

Mal y de malas, Chivas pierde a importante jugador

Para la Copa Bienestar, el Rebaño Sagrado no contará con la presencia de Javier Hernández.

Javier 'Chicharito' Hernández ha causado baja en el plantel de Chivas, de cara a los dos partidos amistosos que sostendrá el equipo este fin de semana en Zacatecas. La tarde de este jueves, el Rebaño Sagrado emprendió el viaje rumbo a la sede donde este viernes enfrentará a Santos Laguna y el veterano delantero no formó parte de la comitiva.

La directiva del Guadalajara informó que el atacante no ha logrado reponerse del impacto en la nariz que sufrió en el partido contra Atlante, el viernes de la semana pasada. Fue por ese motivo que el cuerpo médico recomendó que no jugara el domingo ante León, en la Final de la Copa Morelos y ahora también se pierde los dos duelos que jugará el club en Zacatecas.

La noche de este viernes, el Rebaño Sagrado enfrentará a Santos Laguna, en lo que será su tercer partido amistoso de la pretemporada, bajo el mando del técnico argentino Gabriel Milito. Previamente enfrentó a Tapatío (3-2), Atlante (2-0) y León (2-0). El encuentro se disputará a las 20:30 horas, sobre la cancha del Estadio Carlos Vega Villalba, en Zacatecas, dentro de la denominada Copa por el Bienestar.

En el otro encuentro de este certamen de carácter amistoso, el Cruz Azul se medirá a primera hora a los Mineros de Zacatecas. El próximo domingo, los perdedores de estos dos encuentros se enfrentarán



por el tercer lugar, mientras que los ganadores se verán las caras a las 18:00 horas, por el título de este torneo de pretemporada.

"En esta ocasión, Gabriel Milito convocó a 25 futbolistas para encarar este reto, quienes vienen

ganando confianza y buscarán seguir puliendo detalles, con el objetivo de asimilar la idea del estrategia rojiblanco y así dar fluidez al modelo de juego. Tras concluir su compromiso con la Selección Mexicana Sub 20, Hugo Camberos y Yael Padilla regresan a la lista de convocados y podrán tener minutos en la Copa por el Bienestar", explicó Chivas.

Enseguida, detalló las ausencias, empezando por los futbolistas que se encuentran actualmente bajo las órdenes del técnico Javier Aguirre. "Es importante destacar que, debido a su concentración con Selección Mexicana para la Copa Oro, Raúl Tala Rangel, Efraín Álvarez y Roberto Piojo Alvarado no fueron considerados en la convocatoria", afirmó el club.

Y finalmente, habló del caso de Chicharito. "Javier Hernández continúa con molestias tras el golpe nasal sufrido en el partido contra Atlante, por lo que el cuerpo médico recomendó que no tenga participación en el cuadrangular de Zacatecas. Su vuelta a la competencia está sujeta a evolución. Luis Olivas tampoco aparece en la convocatoria, ya que sigue en proceso de recuperación tras las molestias musculares que presentó", concluyó.

La comitiva de Chivas está integrada por 25 futbolistas: Oscar Whalley, Eduardo García, Sebastián Liceaga, Alan Mozo, Miguel Gómez, Miguel Tapías, Raúl Martínez, José Castillo, Gilberto Sepúlveda, Uziel García, Rubén González, Omar Govea, Luis Romo, Daniel Aguirre, Erick Gutiérrez, Samir Inda, Richard Ledezma, Isaac Brizuela, Cade Cowell, Santiago Sandoval, Armando González, Teun Wilke, Hugo Camberos, Yael Padilla y Alan Pulido.

COPA ORO

El desliz de Miguel Herrera en plena entrevista: "No soy tico desafortunadamente"

El entrenador de la selección de Costa Rica, Miguel Herrera sufrió un pequeño desliz cuando hablaba de tener los colores de Costa Rica bien puestos.

Más allá de haber nacido en México, Miguel Herrera, seleccionador de Costa Rica siente los colores de la selección que dirige, así lo reconoció a la cadena televisiva del país centroamericano 'Deportes Repretel' en entrevista exclusiva, sin embargo, tuvo un pequeño desliz al hablar sobre ello.

El estrategia fue cuestionado por aquella publicación de su hija con la camiseta de Costa Rica festejando el empate que obtuvieron frente a México en la Copa Oro. Ante ello, el 'Piojo' confesó que "toda la familia tiene la camiseta de Costa Rica bien puesta", además de señalar que se está aprendiendo el himno de Costa Rica, aunque fue después cuando vino la pifia.

"No soy tico, desafortunadamente soy..." fue en ese momento en que Herrera rápidamente corrigió y dijo "no soy tico y tengo la fortuna de ser mexicano, pero con mucho respeto y con mucha honra represento a la selección costarricense".

Rendido a Keylor
El primer objetivo que logró Herrera cuando llegó a

Costa Rica fue convencer a Keylor Navas de regresar a la 'Sele', pues el guardameta de Newell's Old Boys ya había anunciado su retiro de la selección costarricense.

"A mí no me sorprende, por algo es Keylor. Tener a Keylor es un goce para cualquier técnico, y no quiere decir que Patrick no me llene el ojo, pero hay que ser justos a lo que ha hecho cada quien en su inicio de carrera de Patrick que va muy bien, y por supuesto en esta carrera que ha tenido Keylor. Keylor solo hizo lo que sabe hacer" dijo en la entrevista el guardameta.

Herrera aseguró que él no fue a convencer a Navas de volver a la selección, y aseguró que "él quería regresar", además de llenarlo de elogios al calificarlo como "un baluarte y un líder", y agregó que "tener un jugador así es muy importante".

Costa Rica tendrá un duro enfrentamiento el próximo domingo cuando tenga que medirse desde el US Bank Stadium, en la ciudad de Minnesota a la selección de los Estados Unidos a las 19:00 horas ET (18:00 horas CT y 16:00 horas PT).



Comodidad a otro nivel con tu Asiento Sana Distancia

Clásico con costo	Platino con costo
Oro con costo	Titanio ¡Sin Costo!

Tepic Plus

33 3111 8770 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*Se deberá reservar el asiento sana distancia al momento de comprar. Sujeto a disponibilidad, sólo aplica para el asiento de a un lado del pasajero. *Para clientes sin tarjeta o adicionales el costo es de \$225.00 pesos. *Nivel Titanio sin costo para el titular, nivel Clásico \$165.00 pesos, Nivel Oro \$149.00 pesos y nivel Platino \$49.00 pesos. Asiento Sana Distancia no puede ser ocupado por ninguna persona. *Aplica sólo para el titular de la tarjeta. *Vigencia al 31 de julio del 2025.

¡Gracias, Nayarit!

En nuestro aniversario, te agradecemos y te celebramos por ser una parte fundamental de nuestra historia.

Sigamos construyendo comunidad, juntos.

PINSA Desde 1972. creando comunicaciones.



Promesas del deporte estatal

Consolida Nayarit su presencia en el atletismo mexicano

Atletas nayaritas destacaron en el Campeonato Nacional Sub16 y Sub18, donde Sofía Muro de Anda y Brandon Delgado impusieron récords nacionales, y otros jóvenes deportistas cosecharon medallas en diversas disciplinas

Redacción

Las promesas del atletismo nayarita brillaron con fuerza al cosechar victorias, medallas y récords históricos en el reciente Campeonato Nacional Sub16 y Sub18, consolidando la calidad deportiva de la región a nivel nacional.

Una de las actuaciones más destacadas fue la de Sofía Muro de Anda, quien rompió el récord mexicano en los 150 metros planos, categoría Sub16 Femenil. Muro

de Anda, con una velocidad impresionante, cruzó la meta en un tiempo de 18.45 segundos, lo que le valió no solo el primer lugar en su prueba, sino también la marca histórica en esta categoría, posicionándola en la élite del atletismo juvenil en México.

En la misma jornada, en la prueba de Lanzamiento de Martillo, categoría Sub16 Varonil, los atletas nayaritas también tuvieron una sobresaliente participación. Luis Espinoza subió al podio con una medalla de plata, logrando una marca de 58.63 metros, mientras que su compañero Alan Pérez se colocó en el tercer lugar con un registro de 58.20 metros. Gael Sánchez, aunque no alcanzó el podio, también tuvo un desempeño notable, asegurando el quinto lugar con 47.13 metros.

Por otro lado, la nayarita Michelle Arely Ramos Arciniega mostró su gran calidad al conquistar la medalla de plata en la prueba de 100 metros con vallas, categoría Sub18 Femenil. Ramos Arciniega detuvo el cronómetro en 14.27 segundos, un tiempo que le permitió ubicarse entre las mejores del país en su categoría.

Finalmente, el joven Brandon Delgado, originario de San Blas, no solo brilló en la prueba de Lanzamiento de Disco, categoría Sub18 Varonil, sino que también estableció un nuevo récord nacional con un lanzamiento de 56.44 metros, lo



que le valió la medalla de oro. Además, esta histórica marca le aseguró un lugar en la selección nacional, permitiéndole representar a México en el próximo Campeonato Iberoamericano Juvenil de Atletismo que se llevará a cabo en Asunción, Paraguay.



Atlas resuelve problema con FIFA y anuncia refuerzos

Este jueves, la directiva rojinegra anunció que el trámite correspondiente con FIFA ya quedó finiquitado, por lo que han comenzado a anunciar a sus refuerzos.

Atlas ha resuelto el problema que tenía con la FIFA y ahora así, comenzó con los anuncios de refuerzos. El máximo organismo del fútbol mundial tenía a los Zorros y Pumas en una "lista negra" de clubes que tenían prohibido realizar fichajes, en tanto no quedaran claras algunas cuentas. La directiva rojinegra anunció este jueves que el trámite correspondiente ya quedó finiquitado.

"Situación con la FIFA Clearing House resuelta. Atlas FC informa que ha cumplido con los requisitos documentales y administrativos solicitados por la FIFA Clearing House, lo que ha permitido resolver de manera efectiva la situación que derivó en una sanción temporal", dijo este día la institución, en un muy breve y escueto comunicado.

Nunca entró en detalles sobre los posibles incumplimientos de pago que habrían sido reclamados ante la FIFA para que esta impusiera dicha sanción. Simplemente, la directiva se limitó a revelar que el asunto está ya por fin resuelto. Es por eso, que de inmediato comenzó a anunciar oficialmente a sus refuerzos, pese a que trabajan con el equipo hace aproximadamente un mes.

El miércoles, incluso antes de anunciar oficialmente que ya no estaba castigado por la FIFA, hizo el anuncio sobre la llegada del brasileño Gustavo Ferrareis, quien llega procedente del Puebla y trabajaba con el equipo desde el arranque de la pretemporada. Sin embargo, no podía oficializarse el fichaje en tanto siguiera vigente la sanción.

Y este jueves, Atlas acaba de anunciar a otro futbolista que llega para reforzar el plantel que dirige Gonzalo Pineda. Se trata del defensor Jorge Rodríguez, quien también viene del Puebla y se desempeña como carrilero. Al igual que Ferrareis, trabaja desde hace varias semanas con su nuevo equipo, pero solamente

hasta ahora ha podido oficializarse su contratación.

"Jorge Rodríguez ya trabaja en la pretemporada rojinegra rumbo al Apertura 2025 y Leagues Cup 2025. Originario de Tlaquepaque, Jalisco, y nacido el 3 de septiembre de 2001, el Rojinegro se desempeña como carrilero. Quien creció en La Ciudad de La Furia ha participado en 3 equipos de Liga MX: Toluca, Necaxa y Puebla", explicaron los Zorros en un comunicado oficial.

Y finalmente, exaltaron las virtudes de su nuevo futbolista, que le han llevado incluso a representar al país en distintas categorías. "Jorge cuenta con proceso en Selección Nacional de México, destacando sus convocatorias a la categoría Sub-23 y su debut con la mayor el 31 de mayo del 2024", concluyó el Atlas, que luego de firmar la paz con FIFA, puede ya tener refuerzos.





BR

Bello
Recuerdo

APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

ÚLTIMOS SUBSIDIOS
DE DESCUENTO

Para MAESTROS y TRABAJADORES
DEL SECTOR EDUCATIVO

Válido al 30/06/2025



Llámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com